

Publiques pour l'exercice 2024 ;

Considérant le Dossier d'Appel d'Offres n° 064/AONR/CUD/CIPM/2023 du 29 Septembre 2023 relatif à la réalisation des études en vue de la mise en place d'un programme de gestion intégrée dans le cadre du projet de sauvegarde et de valorisation des rives du fleuve DIBAMBA ;

Considérant le procès-verbal de la séance d'ouverture des Offres Administratives et Techniques du 27 Octobre 2023 de la Commission Interne de Passation des Marchés de la Communauté Urbaine de Douala ;

Considérant le rapport d'analyse des offres administratives et techniques du 10 Novembre 2023 de la sous-commission d'analyse des Offres ;

Considérant le procès-verbal de la séance d'ouverture des Offres Financières du 15 Décembre 2023 de la Commission Interne de Passation des Marchés de la Communauté Urbaine de Douala ;

Considérant le rapport d'analyse des offres financières du 23 Janvier 2024 de la sous-commission d'analyse des Offres ;

Considérant la proposition d'attribution N° 001/EEA/BEV/CIPM2/CUD/2024 du 03 mars 2024 ;

Considérant le Communiqué de la Publication des résultats de l'Appel d'Offres susvisé ;

DECIDE:

Article 1^{er}: L'entreprise ci-après est déclarée attributaire de la lettre-commande relative à l'Appel d'Offres susmentionné pour les montant et délai ci-après :

Lot	Soumissionnaire	Montant (FCFA TTC)	Délai (en mois)
	KB SAP CONSULTING B.P. : 5335 Douala Tél : 699 033 951	28 037 704 (Vingt-huit millions trente-sept mille sept cent quatre)	06

Article 2: La présente Décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera. /

Copies :

- MINMAP (pour/for information)
- ARMP / PCRA (pour/for publication) ;
- Président CIPM2 – CUD / Chairman of ITB –DCC (pour/for information) ;
- DPAM– CUD (pour/for information) ;
- DSGP/SDPM – CUD (pour/for archiving and publication) ;
- KB SAP CONSULTING.

execution of finance laws, monitoring and control of the execution of the budget of the State and other public institutions for the financial year 2024;

Mindful of the Tender File No. 064/RNIT/DCC/IPTB/2023, September 29th, 2023, concerning carrying out the study for the implementation of an integrated management organization within the framework of the Dibamba river safeguarding and valorization;

Mindful of The minutes of the Administrative and Technical bid opening on October 27th, 2023 by the Internal Tenders Board of the Douala City Council;

Mindful of The analysis report of November 10th 2023, 2023, by the Subcommittee for the analysis of administrative and technical Bids of the subcommittee for the analysis of bids;

Mindful of The minutes of the Financial bid opening on December 15th 2023 by the Internal Tenders Board of the Douala City Council;

Mindful of the analysis report of January 23th 2024 by the Subcommittee for the analysis of Financial Bids of the subcommittee for the analysis of bids;

Mindful of proposition of contract award for the N° 001/EEA/BEV/CIPMN°2/CUD/2024 of March 3th 2024;

Mindful of The publication of results of the above mentioned invitation to tender;

DECIDES:

Article 1: The Company below is declared to be awarded the contract relating to the above-mentioned call for tenders for the amount and deadline below,

Rank	Winner	Amount (FCFA TTC)	Deadline (in month)
	KB SAP CONSULTING B.P. : 5335 Douala Tél : 699 033 951	28 037 704 (Twenty-eight million thirty seven thousand, seven hundred and four)	06

Article 2: This Decision shall be registered and published wherever necessary.

Fait à Douala, le 19 Mars 2024
Done in Douala, on

LE MAIRE DE LA VILLE DE DOUALA
AUTORITE CONTRACTANTE

THE DOUALA CITY MAYOR
CONTRACTING AUTHORITY



Direction des Services Généraux et du
Patrimoine
Sous-direction de la Passation des
Marchés Publics

DECISION

N° 025 /D/CUD/SG/DSGP/SDPM/2024

**PORTANT ATTRIBUTION DE L'APPEL D'OFFRES
NATIONAL RESTREINT**

N° 064/AONR/CUD/CIPM N°2/2023 DU 29 SEPTEMBRE
2023

**REALISATION DES ETUDES EN VUE DE LA
MISE EN PLACE D'UN PROGRAMME DE
GESTION INTEGREE DANS LE CADRE DU
PROJET DE SAUVEGARDE ET DE
VALORISATION DES RIVES DU FLEUVE
DIBAMBA**

Le Maire de la Ville de Douala,

Autorité Contractante,

- Vu la Constitution ;
Vu La Loi n° 2023/019 du 19 Décembre 2023 portant loi de Finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2024 ;
Vu La Loi n° 2019/024 du 24 décembre 2019 portant code Général des collectivités territoriales décentralisées ;
Vu le Décret n° 87/1366 du 24 septembre 1987 portant création de la Communauté Urbaine de Douala ;
Vu Le Décret n° 2001/048 du 23 Février 2001 portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (et ses différents textes d'application) modifié et complété par le Décret n° 2012/076 du 08 mars 2012 ;
Vu Le Décret n° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
Vu L'Arrêté n° 000166/A/MINDDEVEL du 05 Mars 2020 constatant l'élection de Monsieur MBASSA NDINE Roger, Maire de la Ville de Douala, à l'issue du scrutin municipal du 09 Février 2020 dans la Communauté Urbaine de Douala, Département du Wouri, Région du Littoral ;
Vu L'Arrêté n° 0204/A/MINMAP du 03 Juillet 2018 portant création des Commissions internes de passation des marchés auprès des Communautés Urbaines, Communes et Communes d'Arrondissement ;
Vu La Circulaire n° 00000001/C/MINFI du 04 Janvier 2024 portant instructions relatives à l'Exécution des Lois de Finances, au Suivi et au Contrôle de l'Exécution du Budget de l'Etat et des autres Entités

Directorate Of General Services
And Heritage
Sub-directorate For Awarding Public
Contracts

DECISION

N° 025 /D/DCC/SG/DGSH/SAPC/2024

**FOR PUBLICATION OF RESULT FOR
RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO
TENDER**

No. 064/RNIT/DCC/IPTB N°2/2023 OF 29
SEPTEMBER 2023

**CONCERNING CARRYING OUT THE STUDY FOR
THE IMPLEMENTATION OF AN INTEGRATED
MANAGEMENT ORGANIZATION WITHIN THE
FRAMEWORK OF THE DIBAMBA RIVER
SAFEGUARDING**

The Douala City Mayor,

Contracting Authority,

- Mindful of The Constitution.
Mindful of 2023/019 of 19th December 2023 to lay down the Finance Law of the Republic of Cameroon for the financial year 2024;
Mindful of 2019/024 of 24 December 2019 on the General Code of Decentralized Local Authorities.
Mindful of Decree No. 87/1366 of September 24th, 1987 creating the Douala City Council;
Mindful of Decree No. 2001/048 of February 23rd, 2001 authorizing the organization and functioning of the public contracts regulatory Agency (and its different texts of application), modified and completed by Decree n° 2012/076 of March 8th, 2012;
Mindful of Decree No. 2018/366 of June 20th, 2018, bearing the Public Contracts Code;
Mindful of Order No. 000166/A/MINDDEVEL of March 05th, 2020 nominating Mr MBASSA NDINE Roger as Douala City Mayor, at the end of the municipal elections of 09 February 2020 in the Douala City Council, Department of Wouri, Littoral Region;
Mindful of Order No. 00204/A/MINMAP of July 3rd, 2018 authorizing the creation of an Internal Tenders Board in some Urban Communities, Municipalities and Borough Communes;
Mindful of The Circular No.00000001/C/MINFI of January 04th, 2024 on instructions for the